

La Fondation de l'Hôpital de Lavaux est un acteur très actif dans le domaine de la santé au cœur de Lavaux depuis 1942. Depuis plus de 75 ans, l'Hôpital de Lavaux a vécu plusieurs évolutions en adaptant ses missions aux besoins de santé de la population. Actuellement, les missions principales sont : la réadaptation, les soins palliatifs (soins aigus et résidence palliative), l'hébergement (EMS) et le Centre d'Accueil Temporaire (CAT). Dans le cadre de son agrandissement, L'Hôpital de Lavaux est amené à augmenter sa capacité d'accueil en intégrant des nouveaux bâtiments. Pour compléter le Collège de direction, nous recherchons :

Un-e Directeur-trice des soins à 100%

Vous serez en charge de :

- Définir, élaborer et mettre en œuvre la politique des soins et son développement
- Diriger le département des soins, comprenant l'ensemble des unités de soins. Assurer l'optimisation des activités des trois services de soins en adéquation avec leur mission respective, en collaboration étroite avec le corps médical
- Créer des synergies de travail favorisant l'efficience de la prise en charge des patients
- Etre le garant de l'hygiène hospitalière et de la sécurité des patients
- S'impliquer activement dans la mise en œuvre de la stratégie de l'Hôpital de Lavaux
- Cultiver les liens avec les partenaires du réseau de santé
- Promouvoir la formation professionnelle spécialisée qualifiante et la formation continue, garantir le développement scientifique des pratiques de soins.

Ce que nous recherchons :

- Être au bénéfice d'un diplôme d'infirmier-ère et d'une formation en management supérieur
- 5 ans minimum d'expérience dans une fonction de management d'équipe
- 5 à 10 ans d'expérience dans une fonction clinique infirmière
- Connaissances du réseau sanitaire cantonal
- Expérience en milieu hospitalier, avec une expérience confirmée dans la conduite de projets
- De bonnes compétences organisationnelles, un véritable leadership reconnu et d'excellentes capacités de communication
- Responsable et autonome.

Ce que vous aurez :

- Une institution hospitalière et médico-sociale en fort développement
- Des équipes soignantes motivées et professionnelles
- Un management moderne et ouvert, orienté performance
- Une équipe directionnelle engagée
- De riches possibilités de formation
- Un cadre de travail idyllique, facilement accessible en transports publics (train, bus)
- Des prestations sociales intéressantes (CCT SAN).

Délai de postulation 14 février 2019 **Entrée en fonction** : dès que possible

Vous répondez à ces critères et ce poste vous intéresse ?

Rodolphe Rouillon, Directeur Général, est à votre disposition pour tout complément d'information au 021 799 08 67.

Dossier complet → par email à Laurent Freymond, DRH, laurent.freymond@hopitaldelavaux.ch.